

お正月気分が抜けたか、抜けないうちにオミクロン株によるCOVID-19の拡がりは予想以上でした。軽症で済む方が多いのが救いですが、基礎疾患を持っている方にとって脅威となりかねないのはこれまでの株と変わりありません。

病院は、病人と怪我人しかいない場所ですから、ご自身を守る力が十分でない方ばかりです。軽症者が多い、となると無症状で来院される方が少なからず混じってしまう事が予想されます。

と、いうわけで当院もまん延防止等重点措置の発出に合わせて、病院見学も原則お断りする事にしました。

21日まではPCR検査等で陰性が確認された方のみ受入としたので、本日はほぼ最終の見学学生さんが来てくれました。救急科、産婦人科、糖尿病内科を見学してくれました。参考になったかな～。いろいろな病院を見学して、自分に合っている、と思うところで研修してもらうのが一番ですが、当院も決して有名人気病院に劣らない研修が出来るようにしたいと日々思っています。

若い先生に負けないようにこちらも勉強を続ける必要がありますが、脳みその能力が・・・。



見学学生さんに挨拶でも、と思ったら帰宅されてました。追っかけた先の病棟からの夕暮れです。

早く元の生活に戻りますように。

あ、今後はウェブ説明会を開催予定なので、ホームページから申込みしてください。